

Håfa Adai

グアム日本人学校（全日制）学校だより

平成27（2015）年10月27日

校長 福澤 諭

修学旅行

10月4日（日）～7日（水）、6年生4名、中学2年生6名の10名が、3泊4日の関西方面への旅に出かけてきました。『思い出を作りながら、歴史を学ぼう』をスローガンに互いに協力し合い、楽しい充実した4日間となりました。

1日目は、京都タワー、清水寺、東山慈照寺（銀閣寺）を見学。「松風や 音羽の滝の 清水を むすぶ心は すゞしかるらん」願いが叶うように、音羽の滝の水を口に含みました。



2日目は、市バスや電車を乗り継ぎながら、二条城、嵐山、鹿苑寺（金閣寺）、龍安寺を見学。電車の中では、お年寄りに席を譲る姿も見られ嬉しく思いました。金閣寺のきらびやかな姿を眼に焼き付けたようです。

3日目は、京都から奈良、大阪へ。

「柿くえば 鐘なるなり 法隆寺」の俳句でも有名な法隆寺、平等院、東大寺大仏殿、奈良公園、春日大社を見学。奈良公園では沢山の鹿と触れ合ったり、東大寺大仏殿の大きさにびっくりしたり……。無病息災を願って大仏の鼻の穴と同じ大きさ（30cm・37cm）の柱くぐりをしました。



4日目は、ユニバーサルスタジオ見学。人、人、人の中、お目当てのハリーポッター館に入ることができ大満足。

日本でしか見ることができないものに実際に触れ、歴史や文化について多くのことを学ぶことができました。また、寝食を共にし、友だちとの絆を深めた修学旅行でした。



宿泊学習

9月10日（木）・11日（金）、4・5年生が、また、10月8日（木）・9日（金）には、中学部1・3年生が宿泊学習を行いました。小学部は野外体験、買い物体験、炊事体験など様々な体験を通して、集団生活の決まりや公衆道徳、助け合うことの大切さを学びました。中学部は、各自の計画に沿って50分×10の時間割を黙々と集中して学習しました。互いに励まし合い、友の良さを学ぶ良い時間となりました。

修学旅行・宿泊学習、ご家庭のご協力に心より感謝申し上げます。